

Drabbles rund um die Harry-Potter-Charas

Was das Leben so schreibt

Von Emmett-the-Cullen

Kapitel 10: Wood and the broom (Oliver)

“Manchmal ist Wood echt unheimlich! Ich meine, wie lange poliert der jetzt seinen Besen? Ganze fünfundzwanzig Minuten!” Fassungslos starrte George auf seinen Kapitän, der hingebungsvoll sein Fluggerät auf Fordermann brachte.

Fred nickte zustimmend. “Unheimlich ist noch total untertrieben! Ich nenne so was besessen!”

Die drei Jägerinnen, die auch zuhörten, fingen an zu kichern.

“Ich wette, dass er sich grad vorstellt, dass sein Besen eine Frau ist!”, grinste Alicia.

“Denkst du echt, dass er schon mal eine Frau angefasst hat?“, fragte Angelina.

“Ich glaube, er weiß gar nicht, was eine Frau ist!“, mutmaßte George.

“Lass ihn, er hat ja seinen Besen!”